



LA GAZETTE

PAROISSE NOTRE DAME EN BEARN

Offrir une messe, un cadeau inestimable !

La tradition de l'Église nous propose d'offrir et faire célébrer une messe pour une personne, vivante ou défunte. Une manière pour nous d'agir et de nous unir à la personne aimée.

Pourquoi offrir une Messe ?

L'Eucharistie est la source et le sommet de notre vie chrétienne. Lors de la messe, c'est tout l'amour de Jésus qui se déverse en nous. Ce n'est pas seulement nous qui en bénéficions, mais nous pouvons présenter au Christ toutes les personnes qui nous sont chères. Vous pouvez offrir une messe à une intention particulière : pour un vivant ou un défunt, pour vous-même, pour demander ou rendre grâce à Dieu, pour une occasion particulière, soutenir un proche en difficulté ou malade ou pour une intention plus générale concernant l'Église ou le monde.

Pour cela des feuilles sont à votre disposition à l'accueil paroissial.



Le mot du curé

Sainte année !

Comment ne pas commencer par vous souhaiter une belle et surtout une sainte année 2025 avec la certitude que lorsque nous recherchons les choses d'en haut, le reste nous est donné par surcroît.

Tout nouveau commencement inclus de nouvelles grâces dans la mesure où notre cœur fait preuve d'humilité devant notre Créateur.

À cela il faut ajouter l'année jubilaire qui vient de commencer dans l'Église universelle comme tous les 25 ans et qui sera source de grâces pour tout ceux qui prendront au sérieux l'embellissement de leur âme.

La première année jubilaire fut lancée par le pape Boniface VIII en l'an 1300.

Et puisqu'avec notre Seigneur tout est toujours concret, je voudrais rappeler deux dévotions qui pourraient être nos résolutions spirituelles pour cette nouvelle année avec la certitude qu'elle porteront du fruit :

Adoration

- ♦ 17h00 à 18h30 le dimanche
- ♦ Salut du Saint Sacrement le dimanche à 18h00
- ♦ Heure Sainte le jeudi 19h10
- ♦ Veillée des malades le deuxième jeudi du mois

Confessions

- ♦ Durant la messe dominicale
- ♦ De 17h à 18h le dimanche
- ♦ Le premier samedi du mois après la messe de 9h30

Secrétariat

Ouverture du lundi au vendredi de 9h à 12h.

Mercredi de 14h à 17h.

Demande de baptême enfants

Samedi de 10h à 12h

Baptêmes d'adultes

paroisselescar@gmail.com
A l'attention du père Damien
Bernier

Demande de mariage

Jeudi de 14h à 17h

Acte de baptême ou de confirmation

paroisselescar@gmail.com
A l'attention de monsieur
Habonneau

05 59 81 04 83

2 Place Royale

64230 Lescar

paroisselescar@gmail.com

nd-en-bearn.com

<http://www.youtube.com/>

@paroisselescar8071

La dévotion au Sacré-Cœur de Jésus nous souvenant des apparitions à Paray-le-Monial et dont nous allons fêter le 35^oe anniversaire.

Le Seigneur nous demande d'avoir cet amour pour son Sacré-Cœur, signe de notre gratitude, en communiant le premier vendredi du mois, neuf mois consécutifs, en ayant bien préparé son âme. Rien de bien difficile pour celui qui aime.

L'autre dévotion qui nous vient aussi directement du ciel, c'est la petite dévotion réparatrice des premiers samedis du mois demandée par la Vierge Marie à Fatima en 1917. Elle nous demande de le faire pour la conversion des pauvres pécheurs. Il s'agit de communier le premier samedi du mois, cinq mois consécutifs, de méditer ce jour là pendant 15 minutes un des mystères du chapelet, et de se confesser dans les huit jours.

Bien loin des superstitions qui pullulent dans les nouvelles spiritualités, ici c'est bien le Ciel qui nous indique un chemin facile pour obtenir tant de grâces.

Alors que cette année soit pleine de grâce pour notre beau pays de France, pour nos familles, pour nos malades et nos défunts.

Que Dieu vous bénisse !

PRIÈRE D'ABANDON MADAME ELISABETH DE FRANCE

*Que m'arrivera-t-il aujourd'hui,
Ô mon Dieu, je l'ignore.
Tout ce que je sais, c'est qu'il ne m'arrivera rien
que Vous ne l'avez prévu de toute éternité.
Cela me suffit, Ô mon Dieu,
pour être tranquille.
J'adore vos Desseins éternels,
je m'y soumetts de tout mon cœur.
Je veux tout, j'accepte tout,
je Vous fais un sacrifice de tout ;
j'unis ce sacrifice
à Celui de votre cher Fils, mon Sauveur,
Vous demandant, par son Sacré-Cœur
et par ses Mérites infinis,
la patience dans mes maux
et la parfaite soumission qui Vous est due
pour tout ce que Vous voudrez et permettrez.
Ainsi soit-il.*





Méditation

Père Jean-François Thomas, sj

Temps des bilans et des introspections, bref, temps perdu s'il ne s'agit que de se regarder le nombril ou bien se contempler dans le miroir pour se trouver le plus beau ou bien pour se plaindre et se prendre en pitié. Rien n'est plus vain et néfaste que ces retours en arrière sans un examen spirituel de sa vie intérieure. La fin de l'année civile, moment de résolutions et de projets, est aussi celle de l'année donnée par Dieu et il est absurde de n'être attentif qu'à soi alors que nous devrions chanter une hymne de reconnaissance et entonner le Te Deum. Certes, nous trouverons toujours des occasions de tristesse car notre faiblesse est grande et nous constatons bien que nous n'avons guère rempli le contrat signé avec Dieu tout au long des mois écoulés. Cette indignité ne doit pas nous paralyser au point de ne pas rendre grâces. Notre désir de renoncer aux biens de ce monde demeure fragile et nous ne sommes pas prêts encore pour offrir un sacrifice qui soit à la hauteur de l'amour reçu, mais il n'empêche que les fruits ne manquent pas lorsque se fait la moisson du

dernier jour. Nous sommes renvoyés à l'ultime souffle de notre vie. Ainsi apprivoise-t-on aussi la mort. Le passage d'une année à l'autre se produit sans heurt, de façon plutôt joyeuse, champagne aidant. En revanche, le passage d'une vie à l'autre, de la terrestre à l'éternelle, sera plus douloureuse si nous ne nous y préparons pas. La culbute sera vertigineuse. De l'autre côté, nous retrouverons ce que nous avons aimé en cette existence provisoire, d'où la nécessité d'aimer maintenant car, sinon, nous serons bien pauvres dans le Royaume. Ce qui était éphémère deviendra éternel, mais uniquement ce qui aura été nourri de notre charité, de notre amour. Que nous soyons parfois saisis d'angoisse à cette perspective est bien normal. L'angoisse fut ressentie par Notre Seigneur dans son Agonie, à un degré que nul homme ne connaîtra jamais. Le franchissement de la porte de l'éternité réclame un dessaisissement de notre part. Souvenons-nous des mots de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, écrasée dans les ténèbres depuis des mois: « Est-ce mourir ?

Jamais je ne vais savoir mourir ! »(22 septembre 1897, à Mère Marie de Gonzague). Et puis, au dernier moment, l'illumination qui a envahi son être et l'a délivrée de toute crainte. Il n'existe pas d'autre manuel pour apprendre à mourir que de renoncer chaque jour à ce qui alourdit et de se fixer sur ce qu'il importe d'aimer. À la fin de son chemin mouvementé, Chateaubriand écrivait à la princesse de Ligne: « Je me suis roulé dans le passé comme dans un suaire, rien ne m'arrachera plus de ce que j'aime.» Il importe peu alors que le monde ne croule. Au mitan des années qui nous échappent après nous avoir comblés, nous devons avoir le courage de regarder notre fin, sans nous laisser impressionner par l'apparent écroulement du monde et de la société. La corruption de l'homme, entraînant celle du monde qu'il dirige et utilise, n'est pas un poison aisé à extirper et elle est à l'origine de la décadence des civilisations les plus brillantes. Ne nous attardons pas trop longtemps sur toutes les raisons qui méritent de causer notre courroux, notre

tristesse. Nous n'y avons pas de prise. Mieux vaut se réfugier dans la contemplation de ce qui dure dans la beauté et la vérité. Le reste sera brûlé un jour et seul le Maître de la moisson sera habilité à faire le tri. Le déclin de la société et de la chrétienté n'est pas une fatalité. Le Malin sait admirablement retourner contre la Création des vérités trahies, distordues, celles-là que nous voulions servir avant qu'elles ne fussent abîmées par l'Ennemi. Cela ne doit pas nous conduire au découragement, bien au contraire. Le rideau ne se baisse que momentanément pour se relever sur un nouveau décor. Poursuivons le pèlerinage en redisant les paroles de supplication du roi David : «Mais moi, j'ai marché dans mon innocence. Rachetez-moi et ayez pitié de moi. Mon pied est demeuré ferme dans la droite voie: dans les assemblées, je vous bénirai, Seigneur. » (Ps., XXV. 11-12) Que tout notre être, et pas seulement notre pied, demeure ferme dans l'amour de Dieu et son service.

Janvier 2025

Dimanche	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi
			1 Solennité Ste Marie, Mère de Dieu	2 S. Basile le Grand S. Grégoire de N	3 Saint Nom de Jésus	4 Dévotion réparatrice au Cœur Immaculé de Marie Messe anticipée 18h30 St Julien
5 Epiphanie du Seigneur 10h30 Messe	6	7 S. Raymond de Penyafort, évêque	8	9 19h10 Veillée des malades	10	11 Messe anticipée 18h30 Siros
12 Fête du Baptême du Seigneur 10h30 Messe	13 S. Hilaire, évêque et docteur de l'Eglise	14	15	16 19h10 Heure Sainte	17 S. Antoine, Abbé	18 Messe anticipée 18h30 Aussevielle
19 10h30 Messe	20 S. Fabien, pape et martyr ; S. Sébastien, martyr	21 Ste Agnès, Vierge et martyre	22 S. Vincent, diacre et martyr	23 19h10 Heure Sainte	24 S. François de Sales, évêque et docteur de l'Eglise	25 Fête de la Conversion de st Paul, Apôtre Messe anticipée 18h30 Poey-de- Lescar
26 10h30 Messe	27 Ste Angèle Merici, vierge	28 S. Thomas d'Aquin, prêtre et docteur de l'Eglise	29	30 19h10 Heure Sainte	31 S. Jean Bosco, prêtre	Repas paroissial le dimanche 2 février